

Soy el maestro Mario Alberto Ortiz Mora.

La estrategia que yo uso en mis clases es “compartir retroalimentación de su día a día o de momentos específicos” durante mis clases de educación física la mayor parte del tiempo les hago retroalimentación positivas a mis chicos sobre su competencia motriz esto para que no cometan los mismos errores y entonces logren avanzar.

También la retroalimentación en sus trabajos escritos les hago saber lo bien que realizaron, pero a la vez con tacto pedagógico le sugiero qué deben cambiar ya que se equivocaron.

En conclusión, la retroalimentación en la educación es una herramienta crucial para el aprendizaje y el desarrollo de los estudiantes ya que desarrolla lo siguiente:

1. Mejora del aprendizaje.
2. Aumento de la motivación.
3. Clarificación de expectativas.
4. Desarrollo de habilidades de autoevaluación.
5. Construcción de la confianza.
6. Corrección de errores.
7. Fomento de la reflexión.

En pocas palabras la retroalimentación efectiva debe ser oportuna, específica, equilibrada (incluyendo aspectos positivos y áreas de mejora), y debe involucrar al estudiante en el proceso, alentando la reflexión y la acción sobre los comentarios recibidos.